

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler.

**Ziegenbalg, Bartholomäus
Gründler, Johann Ernst**

Tarangambadi, 26.10.1712-31.12.1719

18. - 21. Januar 1715

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-175406

Anno 1715.

221

Jan 18 Lunc

Thob. Jan Hollerassens Minner Töte von 5. Jahren
an Bluthen, mit rosenroter Tete, und wurde oben
dieser Tag in die Kirche begraben unter Kirchhofs.

Jan 19 dith

Thob. des Postmeisters Hollerassens Minner Eriado
an Bluthen, und wurde begraben.

Jan 20 Lunc

Winda Conrad, des J^{en} Comendanten's Minner,
welcher an Bluthen gestorben war, begraben, der J^e
Comendante folgte selbst in die Kirche mit, und
erzählte noch seiner Fr. Salbsthree dem Vor-
gesetzten die Leiche. Sermon bay.

Jan 21 dith

Begraben ist der Leichnam 4. 1715. weil er vorher
4. Tage vorher niedergebunden und nicht vergraben
sah, indem Tag 3. Jahr gewöhnlich.

Eodem

Wird ist nunmehr Louis Mevres Reverend Pere
Bouquet Vice Provincial des P. I. Franzosen de
la Compagnie de Jesus dans les Indes Ori-
entales a Pondichery und sendet mit 1. des
Memb. Nach Anhang. 2. 4. Calendarios. 3. 2. Briefen
von Lijidussine. 4. 1. Catalogum. 5. 2. Briefen und

C. 2 Briefe von der Fr. Comissarien.

[illegible]

Eodem
Früh ist aus die Griftel um die Riemer in
Malerhause zu revidieren.

Am 24 d. d. ist von den Fin. Commissarien Porroackin
5852 marcs alte Nelle p. 1 Jahr 15 1/2 medien fast
151 perdoes der 15 A. 10 Jahr. welches Geld ist
über 6 Monat das oben für die neue Obligation
zu zahlen vorgesehen. Es wurde nunmehr in
17 medien von alter Nelle verdrängt, weil es über
ist im Geld Mangel steht, und für die neue Obligation
nicht mehr als 15 1/2 medien.

Edem Münd des Malab. Gefungbüch p. mit 48 Seiten
Capitel mit Drucke gedr. Die Auflage nur 300 Stück.